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Вчера, 25 февраля, на сессии городского совета депутаты приняли городскую
программу профилактики правонарушений «Безопасный город» на период до 2015 года.
Как отметил начальник Горловского УМВД Украины в Донецкой области Павел
Панасюк, первоочередной минимум, необходимый милиции города – транспорт,
оборудованный компьютерами, и восстановленные опорные пункты.      
  Сейчас милицией Горловки для улучшения охраны общественного порядка разработана
новая схема работы - группы быстрого реагирования и наряды ППС ежедневно
патрулируют город, поделенный на 10 зон, с целью предотвращения преступлений.
Плотность перекрытия патрульными маршрутами на каждую зону – до 30 нарядов.   
  Одна из проблем, с которой столкнулось УВД города, – значительное «омоложение»
коллектива. Если на ноябрь средний срок службы в органах работников милиции был
17-18 лет, в декабре он уменьшился до 5,5. 98 офицеров старшего звена покинули пост в
связи с реформами Министерства внутренних дел Украины. Так, в частности, сегодня в
Горловке уже нет городского следственного управления, следователи работают только
в районных отделениях. В ближайшее время также на 18-20% будет сокращен личный
состав. Как отмечает Павел Петрович, этот процент – малые жертвы, благодарить за
которые нужно Евро-2012, в Луганской области оптимизация уменьшила личный состав
на 37%. Однако после футбольного чемпионата снова планируется сокращение.   
  «Милиция будет работать по старой проверенной схеме, наверное, знакомой многим с
80-х гг. Рабочие милицейские группы будут перемещаться по городу, по методу США, где
работает патрульная служба. Однако для плодотворной работы нужно материальное
обеспечение – обновление транспорта, оборудование каждой машины компьютером для
составления документов. Работа с людьми также предполагает место, куда их можно
привезти – опорные пункты. Большие надежды мы возлагаем на видеонаблюдение. Во
всем мире подобная практика активно используется.
  
  С помощью городских властей, ГП «Артемуголь» мы уже восстановили дежурную часть
городского управления, что позволяет нам оперативно принимать информацию по всему
городу. Такая часть есть только в Донецке и у нас, в Горловке. Благодаря обеспечению
работы мы можем реагировать на вызов граждан в течение 5 минут, раньше на прибытие
милиционера на место тратилось 30-35 минут»,  - отметил Павел Панасюк.  
  Несмотря на некую техническую неподкованность, раскрываемость тяжких и особо
тяжких преступлений в Горловке – 100%. Однако по-прежнему в городе совершается
множество краж, разбоев и т.д.   
  Депутаты пожурили главного правоохранителя за то, что не является на заседания
постоянных комиссий и не контролирует качество ответов на депутатские запросы. Но
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Программу приняли в надежде на то, что, получив финансирование, милиция
перестанет просить деньги и покажет результат, видимый не только на бумаге, но и
каждому жителю Горловки.   
  «Горловский Медиа Портал»
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